

Rodez, le 12 mai 2022

---

Magali BROUGNOUNESQUE, présidente de la Maison des adolescents de l'Aveyron  
&  
Fabrice PEREIRA, directeur de la Maison des adolescents de l'Aveyron

Vous convient à la remise du prix Coup de cœur  
Remporté par la MDA 12 à l'issue de l'appel à projets 2021  
« Les jeunes face à la précarité »  
organisé par la Caisse d'Épargne de Midi-Pyrénées

**Mercredi 25 mai 2022, à 15h**

Dans les locaux de la Maison des adolescents de l'Aveyron (MDA 12)  
Place Foch - Bâtiment A – 12000 RODEZ

Cette remise de prix se déroulera en présence de Véronique CLAVEL-JACQUERE, présidente de la société locale d'épargne, d'Yves CALMEJANE, directeur commercial de l'Aveyron, ainsi que Joël BARDOU, chargé d'affaires entreprises & associations, ainsi qu'une partie de l'équipe de la MDA 12.

Mardi 31 mai 2022, la MDA 12 présentera son projet lors de la remise officielle des prix organisée par la Caisse d'Épargne de Midi-Pyrénées au Manoir du prince à Portet-sur-Garonne, près de Toulouse.

## RAPPEL DU CONTEXTE

La Maison des Adolescents de l'Aveyron (MDA 12) a répondu à l'appel à projets 2021 « Les jeunes face à la précarité » organisé par la Caisse d'Épargne de Midi-Pyrénées. La structure, qui a ouvert ses portes en octobre 2021, est ravie de voir son projet figurer parmi les 5 coups de cœur.

En plus d'offrir un lieu neutre, non-stigmatisant, gratuit et permettant d'offrir des réponses de santé globale à tous les jeunes sans distinction, la MDA 12 a choisi de développer et de compléter son offre de services en s'appuyant sur l'utilisation de l'outil numérique. L'idée est d'enrichir les accompagnements et de renforcer « l'aller-vers » pour toucher les populations éloignées de Rodez. L'objectif étant d'apporter des réponses de proximité et de réduire les inégalités liées à la mobilité, renforcées par l'étendue géographique du département (cinquième plus grand département de France).

L'enveloppe de 5 000 € a d'ores et déjà permis de financer l'acquisition de matériel (ordinateur portable équipé d'une solution de visioconférence) qui favorisera la mise en place et le maintien d'un lien avec des adolescents, leurs familles leur entourage, mais aussi le développement des synergies entre les différents acteurs de l'adolescence. Grâce aux nouvelles technologies, la MDA 12 assurera un meilleur maillage du territoire, aura une plus grande réactivité et pourra mettre en place de nouvelles modalités d'intervention comme la téléconsultation.

Rodez, le 12 mai 2022

Pour les jeunes, la téléconsultation pourra constituer une première étape dans l'instauration d'une relation de confiance, en amont d'une prise en charge physique et/ou en complément. Pour les parents, ce sera un autre moyen d'échanger avec les professionnels sur leurs préoccupations (réseaux sociaux, harcèlement / cyberharcèlement, sexualité, addictions, difficultés relationnelles, conflit familial...). Enfin, pour les professionnels, cet équipement permettra de gagner du temps et de renforcer les coopérations.

## PRÉSENTATION DE LA MAISON DES ADOLESCENTS DE L'AVEYRON

La Maison des adolescents de l'Aveyron (MDA 12) est co-gérée par le centre hospitalier Sainte-Marie de Rodez, les centres hospitaliers de Rodez et Millau, et les associations Addictions France et Village 12. Elle est présidée par Magali Brougnounesque, directrice des établissements Sainte-Marie Aveyron.

La MDA 12 est un lieu ressource sur les questions de santé et de bien-être en lien avec l'adolescence. C'est un lieu d'accueil, d'écoute, d'accompagnement, d'évaluation, d'orientation et d'information pour les jeunes de 11 à 25 ans, leurs familles, leur entourage et les professionnels qui interviennent auprès d'eux.

Elle apporte des réponses de santé globale en prenant soin des adolescents au niveau somatique, psychique, éducatif, social, scolaire et juridique. L'objectif est de répondre à des questions en lien avec l'adolescence : développement pubertaire, normalité, sexualité, vie relationnelle et affective, mal-être, souffrance psychologique, conduites à risques, addictions...

La MDA 12 propose des accueils individuels et/ou collectifs à l'ensemble des acteurs en fonction des situations rencontrées. Le travail d'équipe et en réseau des professionnels favorise la mise en place, le développement d'actions, d'information et de prévention.

La MDA 12 est un dispositif placé sous la tutelle de l'Agence Régionale de Santé (ARS) Occitanie, qui est son principal financeur. Ses services sont gratuits.

Plus d'infos sur <https://www.mda12.fr/>

### CONTACTS PRESSE

#### **Fabrice PEREIRA**

Directeur de la Maison des adolescents de l'Aveyron (MDA12)

Tél. : 09 74 97 46 11 – 07 82 17 58 37

Mail : [fabrice.pereira@mda12.fr](mailto:fabrice.pereira@mda12.fr)

#### **Anaïs ARNAL**

Responsable communication des établissements Sainte-Marie Aveyron

Tél. : 05 65 67 54 09 – 06 75 29 90 76

Mail : [anais.arnal@ahsm.fr](mailto:anais.arnal@ahsm.fr)